

**KAJIAN BENTUK DAN MAKNA NAMA KAMPUNG  
DI KECAMATAN PATAMUAN  
KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
(TINJAUAN MORFO SEMANTIK)**

**SKRIPSI**

UNIVERSITAS ANDALAS

Disusun untuk Memenuhi Persyaratan

Guna Memperoleh Gelar Sarjana S1

Pada Jurusan Sastra Minangkabau



Diajukan oleh

**MIRA AMELIA PUTRI**

**1710742002**

JURUSAN SASTRA MINANGKABAU  
FAKULTAS ILMU BUDAYA  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG  
2021

## ABSTRAK

Mira Amelia Putri, 1710742002, skripsi dengan judul “**Makna Nama-Nama Kampung di Kecamatan Patamuan Kabupaten Padang Pariaman**”. Jurusan Sastra Minangkabau Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas, 2022.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh bahasa yang digunakan untuk memberi identitas dan penamaan terhadap sesuatu, seperti nama orang, nama benda, nama makanan, nama alat, nama tempat atau wilayah, nama nagari, dan nama kampung. Setiap nama kampung memiliki makna tersendiri sehingga terdapatnya sebuah nama. Skripsi ini membahas satuan lingual nama-nama kampung yang terdapat di Kecamatan Patamuan dan makna dari nama-nama kampung di Kecamatan Patamuan. Penelitian ini bertujuan untuk (1) mendeskripsikan bentuk-bentuk satuan lingual nama-nama kampung di Kecamatan Patamuan Kabupaten Padang Pariaman, dan (2) mendokumentasikan Kabupaten Padang Pariaman. Populasi dalam penelitian ini adalah keseluruhan nama-nama kampung di Kabupaten Padang Pariaman. Sampel dalam penelitian ini adalah nama-nama kampung di kecamatan Patamuan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode simak dengan teknik dasar teknik sadap, kemudian dilanjutkan dengan teknik lanjutan teknik Simak Libat Cakap (SLC), dan teknik catat. Pada tahap analisis data peneliti menggunakan teknik Hubung Banding Membedakan (HBB). Selanjutnya pada tahap penyajian analisis data peneliti menggunakan metode formal dan informal. Teori yang digunakan dalam penelitian ini ialah teori semantic yaitu makna, serta bentuk-bentuk satuan lingual.

Dari analisis data diperoleh temuan sebagai berikut: 1) Satuan lingual yang terdiri dari satu kata ditemukan sebanyak 7 buah data, Satuan lingual yang berupa kata majemuk ditemukan sebanyak 11 buah, nama-nama kampung yang diklasifikasikan berdasarkan atribut nomina ditemukan 15 buah data, nama-nama kampung yang diklasifikasikan berdasarkan atribut verba ditemukan 1 buah data. Nama-nama kampung yang diklasifikasikan berdasarkan atribut ajektiva ditemukan 14 buah data, dan Nama-nama kampung yang diklasifikasikan berdasarkan atribut numeralia ditemukan 3 buah data. 2) Ditemukan 4 jenis makna yaitu : makna referensial ditemukan 1 buah data, makna leksikal ditemukan 33 buah data, dan makna kognitif ditemukan 6 buah data.

Kata kunci: *nama, satuan lingual, asal-usul, dan jenis makna*

Dosen Pembimbing I : Dr. Lindawati, M.Hum.

Dosen Pembimbing II : Dr. Lindawati, M.Hum.